
FDP KV Gießen

NEUSTART BEI DEN LIBERALEN IN LOLLA – VORSTANDSWAHLEN UND LISTENAUFSTELLUNG

27.11.2025

Bei den Vorstandswahlen der FDP in Lollar hat die langjährige Vorsitzende Cornelia Maykemper den Vorsitz an Christine Schneider abgegeben. Cornelia Maykemper bleibt aber gleichzeitig als zweite Vorsitzende im Vorstand und führt abermals die FDP-Liste zur Kommunalwahl 2026 an. In ihrer Abschiedsrede als Vorsitzende betonte sie, dass es ihr ein Herzensanliegen sei, nach so viel Jahren ihren Posten jemand jüngerem zu überlassen. Gleichzeitig dankte sie Christine Schneider für ihre langjährige gewissenhafte Arbeit für die Partei und die Fraktion. Christine Schneider hat sich mit ihrem Engagement zum Thema Jugendarbeit und durch ihre Fachkenntnis im Haushaltsausschuss für die Fraktion unentbehrlich gemacht. Durch ihre Arbeit für die FDP Fraktion im Kreistag ist es ihr auch möglich, Kreisthemen zu beleuchten und in die Fraktionsarbeit in Lollar mit einzubringen.

Im Bericht über die politische Arbeit in Lollar betonte Maykemper, dass es immer wichtig gewesen sei, den liberalen Geist und Toleranz in die Stadtverordnetenversammlung zu tragen. Das Ziel, eine Politik, die für den Bürger pragmatisch und sachlich bleibt und frei von ideologischen Strömungen ist, werden wir auch in der Zukunft beibehalten. Sie hofft auch, dass der kollegiale Ton, der meist bei den Mitgliedern in der Stadtverordnetenversammlung herrschte, beibehalten werde.

Sowohl in der Fraktion als auch in der Partei besteht ein großer Bedarf auf Kommunikation mit den Bürgern, Kollegen aus dem Stadtparlament und der Verwaltung. Die Freien Demokraten stehen für Seriosität, Erfahrung und Zuverlässigkeit, betonte sie. Ein weiteres wichtiges Thema sei für ihre Partei eine Verbesserung der innerstädtischen Verkehrs- und Parkplatzsituation. Es sollte älteren und mobil eingeschränkten Personen, auch aus den Ortsteilen, in Zukunft ein noch besserer Zugang zur Innenstadt ermöglicht werden. Insbesondere vor Gaststätten, Geschäften und medizinischen Einrichtungen

sieht die FDP weiterhin hohen Bedarf und befürchtet sogar weiteren Parkplatzverlust in der Innenstadt. Für den anstehenden Wahlkampf könnte für sie der Wahlspruch „Ideen statt Ideologien“ auch weiter das Motto sein.

Die neue Ortsvorsitzende Christine Schneider dankte Maykemper in einer emotionalen Rede. Sie verwies auf die jahrelange Energie, das Engagement und das Herzblut, mit der Cornelia Maykemper sich für die liberale Sache ständig einbringe. Seit über 25 Jahren für die Stadt Lollar im Parlament und über 40 Jahren in der Partei sei Cornelia Maykemper als Spitzenkandidatin die ideale Botschafterin liberaler Frauenpower. Mit ihr als Spitzenkandidatin sowie einem Team von Menschen verschiedenen Alters, aus verschiedenen Berufen und mit verschiedenen Wurzeln auf der Liste freue sie sich jetzt schon auf einen fairen und sachlichen Wahlkampf.

Der neue Vorstand:

Erste Vorsitzende: Christine Schneider

Zweite Vorsitzende: Cornelia Maykemper

Beisitzer: Stevan Stevanovic und Kornelia Kärcher

Schatzmeisterin: Sybille von Schnakenburg

FDP-Liste für die Kommunalwahl: 1. Cornelia Maykemper, 2. Christine Schneider, 3. Stevan Stevanovic, 4. Kornelia Kärcher, 5. Sybille von Schnakenburg, 6. Ilija Miladinovic, 7. Johannes Maykemper, 8. Franz Schneider, 9. Diana Michel, 10. Samuel Gajardo, 11. Beatrix Urian, 12. Mario Gatti, 13. Axel Hauser